

Exgobernadores exigen la salida de Alejandro Moreno de la dirigencia nacional del PRI

Un grupo de 15 exgobernadores militantes del PRI, exigieron la salida inmediata de Alejandro Moreno de la dirigencia nacional del partido y la urgente revisión a fondo de los documentos básicos, a fin de fortalecer las capacidades del PRI para competir con éxito en los próximos comicios. Por su parte, Alejandro Moreno se dijo ser un perseguido político y advirtió que 'solo lo frenará el muerto'.

https://drive.google.com/file/d/19sd5C-GdXTGzV1SqtGZWQcbb3gyG1Zyy/view